



MERCOSUR : L'ACCORD DE LA HONTE, LA TRAHISON DE MACRON

COMMUNIQUÉ DE VALÉRY ELOPHE
CONSEILLER RÉGIONAL DE NOUVELLE-AQUITAINE

À l'occasion de la visite du président brésilien Lula cette semaine, Emmanuel Macron tente de sauver les apparences en parlant de « clauses miroirs » et de « clauses de sauvegarde ». Mais la vérité est implacable : **il prépare en coulisses la signature de l'accord Mercosur, un accord catastrophique** pour la France, pour nos agriculteurs, pour notre souveraineté.

Il ouvrira nos frontières à de la viande brésilienne nourrie aux OGM et bourrée d'antibiotiques, **pendant qu'on interdit à nos paysans d'utiliser des produits autorisés ailleurs.**

Il importera des produits issus de la déforestation de l'Amazonie, **pendant que nos exploitations ferment les unes après les autres à cause de normes toujours plus absurdes.**

Il sacrifiera notre agriculture familiale, notre modèle, nos emplois, sur l'autel d'un libre-échange globalisé dicté par Bruxelles et les lobbys.

C'est une trahison pure et simple.

Le président de la République plie devant Lula et trahit nos agriculteurs. **Il faut refuser cet accord avec force et clarté.**

Le Rassemblement National exige l'abandon immédiat de toute négociation avec le Mercosur. **Nous voulons faire de l'agriculture une véritable exception française** : l'exclure définitivement des traités de libre-échange, refuser tout nouvel accord de ce type, et défendre une agriculture respectée, protégée, justement rémunérée. **Nous défendrons toujours la souveraineté de la France face à la mondialisation sauvage.**